

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai implementasi model investigasi kelompok (*group investigation*) dalam materi akhlak terpuji pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak kelas IV di MI Tarbiyatul Islamiyah Sokopuluhan – Pucakwangi - Pati Tahun Pelajaran 2017/2018 adalah:

1. Perencanaan pembelajaran menggunakan model investigasi kelompok (*group investigation*) dalam materi akhlak terpuji pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak kelas IV di MI Tarbiyatul Islamiyah Sokopuluhan - Pucakwangi - Pati Tahun Pelajaran 2017/2018 dilakukan dengan pembuatan RPP sebagai acuan atau pedoman guru dalam melakukan proses pembelajaran.
2. Pelaksanaan pembelajaran model investigasi kelompok (*group investigation*) dalam materi akhlak terpuji pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak kelas IV di MI Tarbiyatul Islamiyah Sokopuluhan - Pucakwangi - Pati Tahun Pelajaran 2017/2018 mampu meningkatkan kemampuan kerja kelompok dan interaksi sosial para siswa.
3. Penilaian model investigasi kelompok (*group investigation*) dalam materi akhlak terpuji pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak kelas IV di MI Tarbiyatul Islamiyah Sokopuluhan – Pucakwangi - Pati Tahun Pelajaran 2017/2018 dilakukan melalui penilaian individu dan unjuk kerja hasil diskusi.

#### B. Saran

Dari hasil penelitian yang diperoleh dari uraian sebelumnya, agar pembelajaran Aqidah Akhlak lebih memberikan hasil yang optimal bagi siswa, maka disampaikan saran sebagai berikut:

1. Hendaknya guru membuat Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) sebagai acuan pembelajaran baik dalam pembelajaran menggunakan model investigasi kelompok (*group investigation*) maupun model yang lainnya.
2. Dalam kerjasama kelompok sangat diperlukan *teamwork* yang baik untuk mencapai keberhasilan dalam pembelajaran menggunakan model investigasi kelompok (*group investigation*).
3. Model investigasi kelompok (*group investigation*) dapat dijadikan referensi sebagai salah satu metode pembelajaran yang dapat meningkatkan kemampuan kerja kelompok dan interaksi sosial para siswa.

### C. Kata Penutup

Kesempurnaan dan kepuasan merupakan awal sebuah kemunduran dan kehancuran. Kepuasan merupakan pintu awal tertutupnya sebuah kesempurnaan, meskipun tiada yang sempurna kecuali Allah SWT. oleh karenanya penulis menyadari, bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari rasa kepuasan, karena keterbatasan wacana dan pengalaman.

Tulisan yang sederhana ini semoga dapat menjadi renungan bagi kita semua dalam mencari strategi dan mengembangkan dunia pendidikan Islam menuju tingkat yang lebih baik. Semoga dapat memberi manfaat bagi penulis khususnya dan para pembaca yang budiman. Aamiin.